

2020年10月6日

各 位

三菱製紙株式会社

新型コロナウイルス感染者の発生について

10月5日、京都府長岡京市の当社グループ会社に勤務する派遣社員1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

当該派遣社員は、9月30日より微熱等の症状がみられたため、医療機関を受診し抗原検査を実施したところ、10月5日に感染が判明しました。なお、9月30日以降、当該派遣社員は出勤していません。現在、容態は安定しており、保健所の指示に従って療養中です。また、施設内の消毒は完了しております。

当社は、当該派遣社員の行動履歴を保健所に報告し、濃厚接触者にあたる従業員はいないとの判断を受けておりますが、保健所の指導のもと、当該派遣社員と一定時間以上の接点があった従業員に対して健康観察を実施しています。

当該派遣社員の職場は当社工場構内であり、お客さまや取引先関係者との接触はありません。

当社グループでは、在宅勤務や時差出勤の推進、出張の原則禁止、健康状態のチェック、消毒の徹底等の対策を実施しております。今後も政府・自治体の方針に従い、保健所等の関係機関と連携して社内外への感染拡大防止に努めてまいります。

以 上

お問い合わせ先

総務・広報室 TEL：03-5600-1487